

Probenfahrt der Juniorband 2025

03.12.2025 21:31

Auch in diesem Jahr fuhr die Juniorband wieder in die Jugendbildungsstätte St. Altfrid in Essen, um sich für zweieinhalb Tage intensiv auf die kommenden Auftritte vorzubereiten. Am Montag, den 17.11., begannen am Nachmittag die Proben, nachdem alle Schülerinnen und Schüler ihre Zimmer bezogen hatten. Die musikalische Arbeit wurde dann am Abend durch ein Coaching von Elina Otto (Abitur 2024) bereichert. Am Dienstag wechselten sich Satz- und Tuttiproben ab und mittwochs endete schließlich die Probenfahrt nach dem gemeinsamen Mittagessen.

Neben der erfolgreichen musikalischen Arbeit kamen in den Tagen der Spaß und die Freizeitaktivitäten durch beispielsweise Kicker- oder Tischtennisspiele mitnichten zu kurz, sodass alle Teilnehmenden viel Freude an der Fahrt hatten.

Die kommende Probenfahrt der Juniorband befindet sich bereits in konkreter Planung.





